



2019～2022 年度 国際ロータリーのテーマ

ロータリーは世界をつなぐ

マーク・ダニエル・マローニー

大島 浩輔

2019～2020 年度
国際ロータリー会長

2019～2020 年度
第 2670 地区ガバナー

小松島ロータリークラブ

例会日 毎週金曜日[12:30～13:30]

例会場 菊寿殿 おがわ 小松島市小松島町字外開 7-1

TEL:0885-32-0205

事務局 小松島市金磯町 10-19 TEL:0885-33-1211

2020 年 3 月 13 日 第 3344 回 例会記録

会員総数	25 名
出席会員	19 名
本日出席率	76.0 %
前回出席率	68.0 %

会長報告 (木村 幹男)

- ・コロナの状況及びそれに伴う経済状況等は 1 週間で激変しています。株価の暴落・乱高下…。リーマンショックでは 9/13、9/16 頃から 1ヶ月半後の 10/30 に収まったと記憶しています。ニューヨークでは 2/24 にコロナ感染者が出ています。リーマンショック同様に 3 月末に落ち着けば好いのですが…。
- ・オリンピックも無理? →延期? かと…。選手に気の毒(特にパラリンピック)。
- ・“ノア方舟”のように人間への反省が促されているようです。中国や韓国とは好感を持ちあっている仲でもないのに付き合いが深過ぎる?(インバウンド・流通)。
- ・本日臨時理事会を開催します。

幹事報告 (芝 敏廣)

- ・明日の“地区研修・協議会”は中止の連絡が来ています。
- ・米山のカウンセラー会議も中止とのこと。
- ・コートベールでのゴルフコンペの案内が来ています。
- ・RC も例会を休会にしているところがあるようです。

委員会報告

特になし

卓 話

小川会員“新たな成長戦略実行計画策定に向けた今後の進め方のたたき台”



・本日は 13 日の金曜日です。コロナ風が吹く中、**手洗い、うがい、お願い(住職)**とのお寺もあるようです。イタリアを初め米国も深刻になってきています。



・私の周りでもコロナの影響が出ています。送別会や謝恩会等の中止が、リーマンショックの時よりも酷いです。また、今まで殆ど旅行をしなかった母親がパンフィックヴィーナスでの屋久島クルーズを申し込んでいましたが中止、娘の卒業式は父兄の参加は遠慮しろとのこと。長女は文理高校へ進学することになり、車で送る途中で通学路規制で切符を切られました。子ども達と上京しピューロランドへ行く予定もいち早く中止、ディズニーランド等の遊園地もコロナ禍の犠牲ですねえ。ただ高かったオリエンタルランドの株がニーサ枠で買うことができました。



・今日は、親父の月命日(10ヶ月-昨年5月13日)に当たります。亡父の遺品には倒産した会社の株券とか、丸新デパートの商品券等の使えないものがあつたことを思い出します。

□配布した資料は 2/7 の政府のホームページからのものです。成長戦略実行計画策定に向けた進め方についてですが、カタカナ用語が非常に多いです。

- ①スタートアップ企業、スピニングアップ、コシダカホールディング
- ②サプライチェーン、ICT
- ③オープン・イノベーション
- ④フリーランス
- ⑤ギガスクール
- ⑥リカレント教育
- ⑦イノベーション、デジタルプラットフォーム、モビリティ、フィンテック、5G、ゲノム治療…。

・安倍政権の世で良かった。

※配布された資料は最後に添付しておきます。

臨時理事会

- ・例会を休会にする RC が出てきており、コロナの状況は週ごとに情報が異なることから、次回例会(3/27→3/28 観桜会)は休会とすることになりました。

